

Ventajas del Acuerdo Chile-UE

Señor Director:

La aprobación unánime por parte del Senado del Acuerdo Marco Avanzado (AMA) entre Chile y la Unión Europea es una muy buena noticia para el sector exportador de alimentos por dos razones.

Primero, porque permite avanzar en mejores condiciones arancelarias para el ingreso de muchos de nuestros productos al mercado europeo. En el caso de la carne de cerdo y pollo, permitirá duplicar las cuotas de acceso libres de tarifas.

Y, segundo, la aprobación ratifica la vocación exportadora de Chile, que tantos beneficios ha traído al país en los últimos 25 años, y que en algún momento fue cuestionada por parte de las autoridades de turno.

Ver hoy el compromiso del Poder Ejecutivo a través de Subrei, del Legislativo y del sector privado refuerza nuestra política de Estado en torno a fortalecer y profundizar el libre comercio global como forma de contribuir a la calidad de vida de

los chilenos.

Las exportaciones son el motor de nuestra agricultura. Sin estas no sería posible desarrollar una producción eficiente. Obligan a reinventarse cada día e ir incorporando nuevas tecnologías que permitan seguir mejorando nuestra competitividad y así seguir desarrollando una agricultura cada vez más sustentable y entregando alimentos de la más alta calidad a Chile y el mundo.

JUAN CARLOS DOMÍNGUEZ
PRESIDENTE DE CHILECARNE